

Grâce à ses écoles partenaires, le Maristengymnasium de Fürstenzell est membre d'un grand réseau d'établissements scolaires en Europe et dans le monde fondé par la Société de Marie.

Notre partenaire, la Marist School d'Atlanta aux Etats-Unis, a participé à une journée d'action à Washington DC le samedi 24 mars pour protester contre les armes à feu. Les incidents récurrents de tuerie et de blessures graves, comme récemment dans le Maryland, mobilisent de plus en plus de jeunes Américains qui descendent dans la rue pour exiger des lois plus strictes ou le renoncement complet aux armes à feu dans les maisons privées.

Les établissements éducatifs d'Europe sont solidaires de cette action et participent à ce mouvement de protestation chacun à sa façon. Le Maristengymnasium de Fürstenzell a montré un symbole de cette solidarité en rassemblant des centaines d'élèves dans la cour de récréation pour exprimer leur sympathie et leur soutien.

Roland Feucht